

Proteja a su bebé de la enfermedad de Chagas

La enfermedad de Chagas es una afección que puede causar graves problemas cardíacos y estomacales y hasta la muerte. La enfermedad de Chagas puede ser mortal aunque usted no se sienta enfermo ahora. De hecho, las personas por lo general no se sienten enfermas hasta muchos años después de contraer la infección.

¿Quién puede contraer la enfermedad de Chagas?

Cualquier persona. Sin embargo, las personas que tienen un mayor riesgo son las que, en algún momento de sus vidas:

- Vivieron en áreas rurales de México, Centroamérica o Sudamérica
- Se quedaron en una casa en México, Centroamérica o Sudamérica con paredes agrietadas o rajadas
- Han visto este insecto



¿Cómo se puede contraer la enfermedad de Chagas?

Las personas generalmente contraen la enfermedad de Chagas por el contacto con un insecto triatomino llamado "chinche besucona," "benchuca," "vinchuca," "chinche" o "barbeiro." Pero también hay otras formas en las que la enfermedad se puede propagar, como la transmisión de la madre embarazada a su bebé.



¿Qué debo hacer si creo que tengo la enfermedad de Chagas?

Si piensa que tiene la enfermedad de Chagas debe ir a ver a su ginecólogo u otro proveedor de atención médica para que la examine. Es probable que su médico le tome una muestra de sangre para que sea analizada.

¿Si tengo la enfermedad de Chagas, quiere decir que mi bebé está infectado?

No necesariamente. Menos de una de cada 10 madres embarazadas que están infectadas contagia a su bebé con la enfermedad de Chagas.

¿Si tengo la enfermedad de Chagas debo pedir que mi bebé sea examinado?

Sí. Si le dijeron que tiene la enfermedad de Chagas, todos sus hijos deben ser examinados para saber si están infectados, sin importar sus edades.

¿Hay algún tratamiento para la enfermedad de Chagas?

Sí existe tratamiento para la enfermedad. Su bebé puede recibir tratamiento en cualquier momento después de nacido y el tratamiento es muy eficaz en los recién nacidos y en los niños. Usted puede recibir tratamiento después del parto una vez que termine la lactancia.

Con la ayuda de los proveedores de atención médica, muchas personas que tuvieron resultados positivos en los análisis llevan ahora una vida saludable.

Para obtener más información sobre la enfermedad de Chagas, visite <http://www.cdc.gov/parasites/chagas/es> y haga clic en "recursos para imprimir" o llame al **404.718.4745**.